

ホームタウン応援団に感謝

ベガルタ仙台 蜂須賀孝治選手表敬訪問

11月17日、今年からベガルタ仙台のホームタウン活動区域が、宮城県内全市町村に拡大されたことに伴い、シーズン終了の報告とホームタウン応援団の応援に感謝の気持ちを込めて、蜂須賀孝治選手が役場庁舎を訪れました。

その後大河原小学校に場所を移し、6年生児童と交流会を行いました。シュート練習やミニゲームなど、約1時間の短い間でしたが、児童にとってはとても貴重な経験となりました。



令和4年度第56回 中学生の「税についての作文」入選!!

全国納税貯蓄組合連合会と国税庁が主催する中学生の「税についての作文」において、多数の応募者のなかから金ヶ瀬中学校3年生4名が入選しました。

【税務署の審査による入選者】

《大河原税務署長賞》

庄子 奏汰さん (金ヶ瀬中学校3年)
題名「税金の大切さ」

【大河原町納税貯蓄組合連合会及び大河原町の審査による入選者】

《大河原町納税貯蓄組合連合会長賞》

長田 悠真さん (金ヶ瀬中学校3年)
題名「私達の未来と消費税」

《大河原町長賞》

大浦 夏希さん (金ヶ瀬中学校3年)
題名「命を救う税金」

《大河原町教育長賞》

高橋 花さん (金ヶ瀬中学校3年)
題名「父と母の仕事と税の大切さ」



▲左から庄子奏汰さん、長田悠真さん、大浦夏希さん、高橋花さん、金ヶ瀬中学校 遠藤和弘 校長先生

令和4年度ごみダイエット・絵画コンクール入選!!

仙南地域広域行政事務組合による「令和4年度ごみダイエット・絵画コンクール」作品募集で、大河原南小学校の2名の作品が入選しました。

【最優秀賞】

山家 結さん
(大河原南小学校6年)



【特選】

大山 将生さん
(大河原南小学校3年)



3年ぶりの音楽祭

大河原町小・中学校音楽祭

11月2日、えずこホールにおいて大河原町小・中学校音楽祭が3年ぶりに開催されました。

日頃の練習の成果をきれいな歌声や、迫力のある演奏に乗せて、来賓、保護者、他校のみなさんに披露しました。

どの学校も素晴らしい出来栄で、会場は感動に包まれていました。



▲大河原南小学校 (4年生)



▲金ヶ瀬小学校 (3・4・5年生)



▲大河原小学校 (4年生)



▲金ヶ瀬中学校 (合唱団1~3年生)



▲大河原中学校 (吹奏楽部)

防災への意識を高める

令和4年度 大河原町総合防災訓練

11月13日、大河原中学校において大河原町総合防災訓練が行われました。

今回は、大雨警報の発令により河川氾濫等の危険性が高まったため、大河原中学校体育館を指定避難場所として開設するという想定のもと、交通規制・警備訓練や避難所開設訓練などが実施されました。

地域住民を始め、消防団員、交通安全指導員、大河原中学校生徒による有志の防災プロジェクトチーム「MAS」など約200人が参加し、防災への意識を高めました。



▲防災プロジェクトチーム「MAS」の生徒によるワンタッチテント設営実演の様子